

In großer Trauer nehmen wir Abschied von

Dr. med. Hans-Friedrich Spies

der am 15. Januar 2021 verstorben ist.

Dr. Spies war Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie und ein leidenschaftlicher und engagierter Arzt. Seine Art, sich um jeden Patienten zu kümmern und mit der Lebensgeschichte der Patienten zu befassen, hat ihn weit über seine kardiologische Praxis in Frankfurt-Bornheim äußerst beliebt gemacht.

Neben seiner hochgeschätzten Praxistätigkeit bestimmte er die Geschehnisse der Kassenärztlichen Vereinigung Hessen über viele Jahre maßgeblich mit. Er war seit Januar 1985 Mitglied der Abgeordnetenversammlung und wurde zwölf Jahre später zum stv. Vorstandsvorsitzenden gewählt. Ab Januar 2000 war er dann für zweieinhalb Jahre Vorstandsvorsitzender. Sein Fach- und Detailwissen sowohl im Bereich der Medizin als auch im deutschen Gesundheitswesen ist legendär.

Kolleginnen und Kollegen sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter nehmen in tiefer Trauer Abschied von einem allseits geachteten Mediziner und einer herausragenden Persönlichkeit. Er wird als respektierter, liebenswürdiger Kollege in bester Erinnerung bleiben. Unser Mitgefühl und unsere Anteilnahme gelten seiner Familie.

Kassenärztliche Vereinigung Hessen KdÖR

Vorstand, Geschäftsführung
Personalrat und Belegschaft